

入野小学校 校長室だより

2015.2.6(金) No.37 文責：芝

班のみんなで“がんばろう”

4日(水)に立春を迎えましたので、暦はまた春に戻りました。ですが、実際には一年で最も寒い時期にいます。唱歌で「春は名のみ 風の寒さや」と歌われているような、名前だけの春の日がもう少し続きそうです。

昨日の朝も、やっぱり少し寒かったのですが、なかよし朝会は寒さを忘れるような楽しい企画でした。リードする児童会から説明されたゲームの内容は次の通り。

- 校庭にひらがなを書いたシールがある
- ひらがなは5種類
- その5種類の字を探して言葉をつくる

そうじ班で協力して探し、何という言葉が分かったら児童会役員に伝えにいくということでした。なかなか楽しそうです。

ゲームが始まると、子どもたちは班ごとにすべり台やブランコなどに急ぎました。

下の写真はすべり台の下に黄色のシールに書かれた“う”の字を見つけたところ。

「あった！」

「“がんばろう”の“う”や！」



そうか、5つの文字で出来る言葉は“がんばろう”なのか…、そんなにすぐ分かるもんなが?と思いながら子どもたちを見ていると校庭にある色々なものをのぞき込んだり、ひっくり返したり…。ちょっと、そんな所には無いろうと思われる所にまで子どもたちの手が伸びていました。

やがて、5種類のひらがな全てを見つけ、それで出来る言葉が分かり、“ゴール”となる班が出てきました。その班は元の場所に戻って他の班を待ちます。こんなふう↓に。



残念ながら、全ての班が“ゴール”とはなりませんでしたが、みんな十分に楽しめたのではないのでしょうか。なお、言葉は“がんばろう”ではなくて、“じどうかい”でした。

そんな中で見つけた、ゴールできなかった2つの班、でも“いい感じ”だった姿から。

ブービーでみんなの列に戻った班の、班長さんの右手には1年生の左手が、左うでのひじの辺りには2年生の右手が…。ふんわりと柔らかな雰囲気、とても微笑ましい姿でした。

もう一つは、一番最後にみんなの列に戻った班。4つまでは見つけたのですが、5つ目が見つかりませんでした。最後の最後まで見つけようという感じがカッコよく見えました。

ゴールできない班があるのも、しかたありません。文字を隠した場所の中には、とても意外な場所も…。教頭先生のダウンベストのフードの下にも“じ”があったのです。